



## MANIFIESTO POR LA PAZ



Un año más, desde nuestro colegio Trajano, queremos hacer un manifiesto por el DÍA DE LA PAZ Y LA NO VIOLENCIA.

Estos últimos tiempos vividos están siendo muy duros y difíciles. En el que muchas familias lo están pasando mal y estamos sufriendo la pérdida de muchas vidas humanas.

Ante toda esta adversidad, ha aflorado en nosotros, un sentimiento de UNIDAD.

Pues como dijo Ernest Renan “Los golpes de la adversidad son muy amargos, pero nunca estériles”

Toda esta situación nos ha hecho replantearnos muchas cosas y valorar lo más importante de la vida:

- La familia
- La salud y bienestar
- La amistad
- La fraternidad
- La cooperación
- Nuestro entorno
- ...

Todos estos valores son por los que tenemos que seguir trabajando y luchando día a día para construir un mundo de Paz.